

## *Le mot du président*

Mesdames et Messieurs les Présidents de Clubs,

C'est la première rentrée pour le Comité Directeur que vous avez élu en juin 2007.

Le chantier de rénovation que nous avons entrepris va poser les bases d'une nouvelle collaboration entre la Ligue, les Départements et les Clubs, le record historique de 9000 licenciés que nous avons atteint à la fin de la saison 2006-2007 motive notre détermination à soutenir et encourager tous les bénévoles qui font vivre et prospérer nos clubs et nos instances et je veux les remercier chaleureusement pour le travail accompli.

Tout ce qui rendra le bénévolat attractif sera développé et nous nous efforcerons de faciliter au maximum la tâche de ceux qui permettent aux clubs d'exister.

En cas de difficultés n'hésitez pas à contacter votre Comité Départemental qui doit être votre premier interlocuteur, nous mettons en place actuellement les moyens qui permettront à votre Comité Départemental de répondre au mieux à vos besoins, la Ligue véritable partenaire des Comités aidera toutes initiatives allant dans le sens du soutien aux clubs d'Ile de France.

Nous avons personnalisé cette circulaire en demandant aux Présidents de vos Comités Départementaux d'y adjoindre leurs documents spécifiques et leurs mots de rentrée, c'est l'exemple que nous voulons donner d'un travail en équipe pour un meilleur service aux clubs.

C'est le moment des Assemblées Générales de rentrée pour les clubs, moment important pour la vie du club et la prise de responsabilité de nouveaux bénévoles, n'oubliez pas de nous communiquer tous changements de responsabilités ou autres afin que nous mettions à jour les renseignements concernant votre club, l'exactitude des données sur votre club est un gage de sérieux qui est apprécié par les personnes à la recherche de club et qui se connectent sur le site de la Ligue ou des Départements pour cela.

Vous trouverez sur le site de la Ligue toutes les informations sur les projets et les événements organisés par la Ligue IDF des Echecs, nous comptons sur vous pour que cette nouvelle saison soit une réussite et vous pouvez compter sur la Ligue et les Départements pour vous y aider.

Je vous souhaite une formidable saison 2007-2008.

André Clauzel  
Président de la Ligue IDF des Echecs